

Engagez-vous dans la lutte contre la faim en devenant bénévole avec Action contre la Faim !

04/05/2024 – La délégation de bénévoles de l'Action contre la Faim du Calvados vous invite à sa réunion d'information afin de découvrir comment vous engager lors des événements qu'elle organise.

Un engagement crucial dans la bataille contre la faim.

Alors que la lutte contre la faim reste une préoccupation primordiale à l'échelle mondiale, les délégations de bénévoles d'Action contre la Faim en France intensifient leur engagement en faveur d'un monde sans faim. Avec 735 millions de personnes touchées par la faim dans le monde, soit une sur six, l'importance cruciale de cette mission persiste.

Action contre la Faim intervient dans près d'une cinquantaine de pays partout dans le monde, depuis plus de 40 ans. Dans ce combat, la mobilisation des bénévoles en France est essentielle : sensibilisation du public, événements participatifs citoyens, signature de pétitions, événements sportifs, opérations de collecte et influence auprès des décideurs locaux. Toutes les propositions de projets par les bénévoles souhaitant soutenir la mission d'Action contre la Faim sont les bienvenues. Chacun.e a le pouvoir d'agir en tant que bénévole !

Des délégations de bénévoles à travers la France engagées pour un monde sans Faim.

Présentes dans une trentaine de départements, ces délégations bénévoles, composées d'un.e délégué.e et d'une équipe de 5 à 10 personnes au minimum, jouent un rôle essentiel dans la sensibilisation et l'action concrète contre la faim.

Les tâches qu'elles entreprennent sont aussi variées que cruciales. Que ce soit sensibiliser les élèves à la problématique de la faim en utilisant des outils pédagogiques innovants, créer des supports de communication percutants, animer les réseaux sociaux pour amplifier notre message, documenter les événements en tant que photographe, contribuer au recrutement de nouveaux bénévoles, mobiliser le mécénat des entreprises, encourager la participation des élus locaux à nos actions, rechercher des lieux pour organiser des expositions ou orchestrer des événements caritatifs, chaque action est un pas de plus vers notre objectif commun : éradiquer la faim.

À l'heure où la solidarité et la mobilisation citoyenne sont plus que jamais nécessaires, notre délégation Action contre la Faim vous appelle à nous rejoindre et à contribuer à la construction d'un monde où chacun a accès à une alimentation adéquate et équitable.

Pour plus d'informations sur nos actions et sur la manière de s'impliquer, veuillez contacter Magali GOSI, Déléguée du Calvados à l'adresse mail calvados@actioncontrelafaim.org ou visiter notre site web <https://www.actioncontrelafaim.org/nos-delegations-en-regions/> ou notre page Facebook [[Action contre la Faim - Calvados](#)].